

Llegan los exámenes fiscales

Cerca ya del ecuador del ejercicio 2006, las farmacias comenzamos a conocer nuestra situación económico-financiera como empresas. Este conocimiento llegará a su punto álgido —nunca mejor dicho— con la presentación de la declaración de renta en el mes de junio.

Si bien es cierto que quien más quien menos tiene claro que la rentabilidad de su oficina de farmacia ha ido menguando poco a poco y, según los expertos, inexorablemente, no es menos verdad que nuestras empresas mantienen el empleo y la inversión. Éste y otros datos los encontrarás, analizados y comentados, en el *Informe de Oficina de Farmacia 2006* elaborado por la asesoría especializada ASPIME, un trabajo que cuenta con el aval de la Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles (FEFE) y que FARMACIA PROFESIONAL publica este mes como número extraordinario (en la sección de noticias de este ejemplar ordinario dispones, también, de una síntesis de sus contenidos).

Vale la pena dedicar un tiempo a la lectura exhaustiva de este documento, para conocer a fondo la evolución y situación actual del sector español de oficina de farmacia y poder posicionar nuestra propia botica en ese contexto general.

El *Informe* de ASPIME nos brinda la posibilidad de comparar nuestra situación económica, financiera, laboral y social con la de otras oficinas de farmacia de características similares. Creo que la lectura de este trabajo es un ejercicio muy interesante y no exento de sorpresas, por lo que os la recomiendo encarecidamente.



MERCEDES PRATS
Directora